

## Pedro López, entrenador del Tri femenino: "Tenía más miedo a Paraguay que a Estados Unidos"

El entrenador del cuadro nacional mostró su alegría luego de llegar a la ronda de las semifinales. La Selección Mexicana femenil sigue haciendo historia, ya que ahora está en las semifinales de la Copa Oro de la categoría al haber derrotado al cuadro de Paraguay. Tras terminar el partido, Pedro López, entrenador del conjunto nacional se mostró contento y dejó en claro que tenía temor en enfrentarse a las

sudamericanas. "Realmente tenía más miedo a este partido que al de Estados Unidos. Después de una victoria de este tipo, el afrontar a un rival tan distinto como Paraguay creo que las jugadoras estaban motivadas, centradas, pero es un fútbol tan diferente que le tenía el máximo respeto. Llevaba dos días que me quitaba el sueño bastante este partido, pero por suerte lo hemos sacado adelante", comentó.

"Hubo un momento en que ni con el penal pensé que nos iban a meter gol, después entramos en el caos, en el descontrol, las emociones de unos cuartos de final de la eliminatoria directa, hay que alabar el trabajo y nivel competitivo de Paraguay, convirtiendo el partido en algo muy atractivo para el espectador", explicó. Por último, el entrenador del Tricolor reconoció que no está conforme con el funcionamiento del equipo. "No me

quedo contento con el planteamiento, no con la actuación de los cambios, sino creo que pude haber leído mejor el partido y al final estuve un poco desquiciado, no encontraba la fórmula y enhorabuena a Paraguay porque me volví un poco loco", agregó. Cabe mencionar que México ahora está en las semifinales, en donde se verá las caras con el cuadro de Brasil para definir a uno de los dos finalistas en la Copa Oro femenil.

# SECCIÓN B

LUNES 4 DE MARZO DE 2024

MÉXICO 3-2 PARAGUAY

## ¡A semifinales! México eliminó a Paraguay y enfrentará a Brasil

Con algunos apuros, el cuadro nacional se llevó el triunfo y se verá las caras con la escuadra de Brasil.

El fútbol mexicano femenil sigue de fiesta, pero la Selección Mexicana venció por marcador de 3-2 al cuadro de Paraguay y avanzó a las semifinales de la Copa Oro. Jacqueline Ovalle fue la figura del partido al anotar dos dianas, mientras que Karen Luna también marcó por las nacionales.

Durante los primeros minutos, el equipo mexicano tuvo el control de la pelota y gracias a eso pudieron abrir el marcador. Fue en el 30, cuando Jacqueline Ovalle aprovechó un error de la zaga defensiva paraguaya y con un tiro cruzado puso el 1-0 en el encuentro.

Tras la anotación, el Tricolor femenil no quitó el pie del acelerador pero el segundo llegó en la parte complementaria. En el 48, Karen Luna sacó un fuerte disparo dentro del área y con ello el 2-0 se hizo presente en el duelo.

Al ir ganando por dos goles, las mexicanas entraron en zona de relajación y eso les costó caro. Ya en el 62, Barbosa le ganó la posesión a su marcadora y con un fuerte remate de cabeza dejó el 2-1.

Parecía que las sudamericanas iban a igualar los cartones, pero no lo pudieron hacer. En el 80, la misma Ovalle aprovechó un rebote de la portera paraguaya y marcó el 3-1. Tan solo unos instantes después Fernández pateó de forma cruzada para decretar el 3-2.

Con este resultado, la Selección Mexicana Femenil avanzó a la ronda de las semifinales y ahora luchará por un boleto a la final contra la escuadra de Brasil, la cual parte como favorita.



## LIGA MX

# Triunfo con garra

Tigres de Álica se impuso 2-1 ante Moncaro FC con gol de último minuto y sigue como líder del grupo 15 en la Liga TDP

Por Javier Carrillo

Los Tigres de Álica siguen imparables en el grupo 15 de la Liga TDP, tras vencer 2-1 a Moncaro FC en partido celebrado en la Unidad Deportiva Juanelo, correspondiente a la jornada 20.

Tigres se adelantó con gol de penal de Aldahir Gutiérrez al minuto 72, tras una falta cometida por la defensa visitante contra Juan "Tachi" Gómez.

Al minuto 86, Moncaro logró el empate con remate de cabeza de Víctor Sánchez en un tiro de esquina.

Cuando el partido agonizaba, en tiempo de compensación, vino el gol de la victoria para el equipo nayarita, gracias a un remate de Osmar Franco dentro del área tras un tiro de esquina.

Con este resultado, Tigres de Álica llega a 51 puntos en el grupo 15 y se mantiene como líder del sector, cinco unidades más que Xalisco FC.

La próxima jornada, Tigres de Álica será local ante Puerto Vallarta FC, el sábado 9 de marzo a las 3 de la tarde, en la Unidad Deportiva Juanelo.





## MONTERREY 3-0 PUMAS

## Monterrey derrotó a Pumas en la Jornada 10 del Clausura 2024

**Los regios siguen sin conocer la derrota en el torneo, además son líderes compartiendo la cima con Cruz Azul y Pachuca.**

Los Rayados sumaron su sexto triunfo del Clausura 2024 tras derrotar 3-0 a Pumas para mantenerse invicto y líder del torneo.

Desde el inicio la plantilla regia mostró superioridad y seriedad en busca de los tres puntos cuando en apenas 14 minutos crearon la primera de peligro en los botines de Jesús Gallardo, quien vio su tiro por un

lado tras el excelso pase de Sergio Canales.

Sin duda la más clara del primer lapso fue la que tuvo Brandon Vázquez al 18, pero una barrida salvadora de Lisandro Magallán en la línea de gol le quitó la oportunidad al delantero de abrir el marcador.

Por su parte, la visita quiso reaccionar con la figura de César Huerta como estandarte, quedándose cerca con un desborde del mexicano que mandó a córner Estaban Andrada. Al instante, el mismo canchero argentino se mandó un gran vuelo, desviando la trayectoria de una redonda que ya estaba "saboreando" Salvio para rematar.

Cerca del descanso, Julio González ahogó el festejo

rayado en un cabezazo de Vázquez, quedado corto pese a la gran individualidad del Jesús Corona.

El complemento fue otra historia y más contundente para los pupilos de Fernando Ortiz, que en pleno inicio rompieron el cero en los pies de su hombre gol del certamen, Vázquez. El famoso "Superman" definió con una espectacular media vuelta el 1-0 para firmar su quinto tanto del torneo.

Pese al dominio regio, la visita no se quedó de brazos cruzados, acechando el error defensivo el cual casi se les concreta, aunque el cabezazo de Guillermo Martínez se fue apenas por un costado del arco al 68, en un verdadero susto para la localidad.

Para la recta final el cuadro norteño finiquitó las cosas con el tanto de Canales, el ibérico al 83 se mandó un auténtico golazo, colocando la esférica al rincón más lejano de González que poco pudo hacer al derecho y enaltecer más el momento que el dorsal '10 atraviesa. Al festín se unió Gerardo Arteaga al 88, decretando la goleada con el 3-0 definitivo y su primera diana con la casaca albiazul.

Así, la "Pandilla" firmó una contundente victoria más que los lleva a lo más alto de la clasificación con 22 unidades, compartiendo cima con Cruz Azul y Pachuca, además de registra su décimo encuentro sin derrota en el torneo doméstico. Del otro lado, Gustavo Lema y compañía se estancan siendo séptimos con 15 puntos.



## Pumas acumula 10 años sin ganarle a Rayados en Monterrey

El equipo de los felinos consiguió una derrota más en la casa del equipo de Monterrey; desde el año 2013 no ganan en ese territorio.

Pumas visitó el Estadio Gigante de Acero de donde salió con una goleada de 3-0 en contra de Monterrey, equipo que mantiene una paternidad sobre el cuadro universitario porque jamás han perdido contra ellos en este nuevo estadio y, de hecho, desde antes que se inaugurara este inmueble ya había una sequía de triunfos por parte de los auriazules.

La última vez que los Pumas derrotaron a Rayados en su propia casa fue el 28 de septiembre de 2013 cuando el Estadio Tecnológico aún era casa del Monterrey. En esa ocasión el cuadro universitario se llevó un triunfo por la mínima diferencia con un gol

de Luis García Sanz a los 80 minutos del juego.

Cuando se inauguró el Estadio BBVA como la nueva casa de Rayados de Monterrey, los Pumas arrastraron esa 'malaria' a ese inmueble porque jamás han podido salir con el triunfo, aunado, a que los regios ya le tomaron la medida al equipo universitario porque le es muy difícil a Pumas poder salir triunfador cuando van de visita.

En este torneo Clausura 2024, los Pumas se colocan en la séptima posición de la tabla general con 15 puntos, todavía están muy a tiempo de recomponer el camino para buscar la clasificación directa a la Liguilla; por su parte, Monterrey es líder del torneo, aunque sigue empatado en puntos con Cruz Azul y Pachuca, pero con una mejor diferencia de goles.

## MLS

## La MLS, por un último robo en la Liga MX

**Portland Timbers habría lanzado una oferta de \$15 millones de dólares para hacerse con los servicios del delantero de Monterrey, Germán Berterame.**

Ya con medio torneo por delante en la Liga MX, la MLS se encuentra lista para hacerle un último robo. Portland Timbers, dirigido por Phil Neville, mandó una oferta para hacerse con los servicios del goleador argentino Germán Berterame, quien lleva dos goles y una asistencia después de 9 partidos disputados en el certamen.

De acuerdo con el periodista argentino, César Luis Merlo, el cuadro de los Timbers ofertó \$15 millones de dólares, con lo que igualaría la segunda oferta más cara de la liga norteamericana (Ezequiel Barco y Gonzalo Martínez, en Atlanta United) y se quedaría \$1 millón corto de la de Thiago Almada, con el mismo equipo mencionado.

Después de dos partidos disputados en el arranque de la MLS, Portland sigue en busca de un delantero para apuntalar su plantilla. El primer nombre que sonó en el radar de la institución fue el del uruguayo Jonathan 'Cabeceita' Rodríguez, del América de México.

Durante los primeros dos juegos de la temporada, el exentrenador del Inter Miami apostó por el colombiano Dairon Asprilla, que juega como extremo derecho, pero que Neville le ha dado el rol de atacante a falta de delanteros.

En caso de firmar a Berterame, sería uno de los fichajes más caros en la historia de la MLS y el mayor para Portland Timbers, superando el del brasileño

Evander, por quien el club pagó poco más de \$10 millones de dólares.

El Top 5 de fichajes más caros en la historia de la MLS quedaría con Thiago Almada como el primer lugar, Germán Berterame, Ezequiel Barco y Gonzalo Martínez igualados en el segundo lugar, mientras que el belga Hugo Cuyppers cerraría el listado después de su fichaje con Chicago Fire por \$13 millones de dólares.

Berterame se ha convertido en uno de los mejores jugadores de Monterrey, marcando 23 goles y 9 asistencias en 61 partidos que ha disputado con el cuadro regiomontano, quien todavía confía en poder quedarse con el talentoso jugador de 25 años de edad.



¿SABES HACIA DONDE VAS EN EL FUTURO?

A tiempo es mejor para toda la familia.



311 218 0557

la Mejor 96.5  
¡AQUÍ NOMÁS!

Alicamedios  
7 A 8 AM  
Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO  
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© @ LAMEJOR965FM VANLJRDPTC.COM/MEXTELJAN

NBA

# LeBron James comanda el top de anotadores en toda la historia de la NBA

**LeBron se convirtió en el primer jugador en la historia en superar la barrera de los 40,000 puntos en la NBA**

al superar la barrera de los 40,000 puntos encestados a lo largo de su exitosa carrera y se convirtió en el primer jugador en toda la historia en alcanzar esta marca. Apenas el 7 de febrero de 2023, LeBron superó a Kareem Abdul-Jabbar como máximo anotador de todos los tiempos ante el Oklahoma City Thunder.

LeBron James primer jugador en alcanzar los 40,000

puntos. El 'King' James alcanzó esta hazaña la noche de este sábado, en la derrota de Los Angeles Lakers 114-124 ante los Denver Nuggets; cerró su participación en el juego con 40,017 puntos alcanzados en su carrera. Algunos de los récords que también ostenta el 'King' son la marca de más puntos en playoffs en la NBA

(8,023), 20 participaciones en el Juego de Estrellas. Sin dejar de mencionar su cuatro veces Jugador Más Valioso y Jugador Más Valioso de las Finales de la NBA. Este es el desglose de los puntos conseguidos por LeBron James a sus 39 años y con los tres equipos con los que ha tenido participación: Cleveland Cavaliers, Miami Heat y Los Angeles Lakers.

LeBron James ha marcado un nuevo hito en la NBA.



Posición	Jugador	Juegos Jugados	Puntos
1	LeBron James	1475	40,017
2	Kareem Abdul-Jabbar	1560	38,387
3	Karl Malone	1476	36,928
4	Kobe Bryant	1346	33,643
5	Michael Jordan	1072	32,292

LIGA MX

## Liga MX Clausura 2024: Así marcha la tabla general tras terminar la jornada 10

Se terminó la décima jornada del Clausura 2024, en donde algunos equipos siguen siendo los candidatos a ganar el campeonato y otros comienzan a alejarse de los primeros puestos. De nueva cuenta, los Rayados de Monterrey son líderes en el certamen pero tienen los mismos puntos que Cruz Azul.

En la tercera posición se encuentran los Tuzos del Pachuca, ya que estos también tiene las mismas unidades que los cementeros y regiomontanos pero la diferencia de goles hace que no estén en los puestos de honor. Un peldaño más abajo están las Águilas del América con 21 y con el ánimo a tope luego de golear al Atlas.

Posteriormente, el Toluca y los Tigres completan los primeros seis lugares del campeonato. Más abajo están Pumas, Necaxa y Guadalajara con 15 puntos. Le siguen Querétaro y León con 11, además el Atlético de San Luis y Santos Laguna cuentan con 10 unidades.

Cabe mencionar que en el fondo de la clasificación sigue estando los Bravos de Ciudad Juárez con apenas dos puntos y el penúltimo puesto es ocupado por la Franja del Puebla con 4 unidades.

	EQUIPO	Dif.	Pts.
1	Rayados	13	22
2	Cruz Azul	10	22
3	Pachuca	6	22
4	América	11	21
5	Toluca	9	19
6	Tigres	5	18
7	Pumas	2	15
8	Necaxa	2	15
9	Chivas	1	15
10	Querétaro	0	15
11	León	-4	11
12	A. San Luis	-5	11
13	Santos	-8	10
14	Mazatlán	-4	10
15	Atlas	-5	09
16	Xolos	-6	09
17	Puebla*	-17	06
18	Juárez*	-10	04



TIJUANA 1-1 LEÓN

### ¡Polémica! Tijuana rescata un punto

Cuando León soñaba con meterse de lleno en la pelea por la clasificación directa a la Liguilla, un penalti de último minuto le dio a los Xolos el empate con el que rescataron un punto en casa, resultado que no le ayuda de mucho, por el momento, pero La Fiera sigue en la pelea por el Play In y hasta por liguilla directa porque tienen vida en este torneo.

Y es que le había costado a La Fiera el partido en la cancha del Estadio Caliente porque Xolos defendió hasta con los dientes el empate, el cual les ayuda un poco para seguir con vida en este torneo; sin embargo, sus ilusiones se apagaron cuando llegó Federico Viñas a los 58 minutos para mover las redes. Cuando todo parecía que León se llevaría el triunfo,

el silbante concedió un penalti con una jugada polémica dentro del área donde existió un jalón de camiseta cuando había una barrida, por lo que Tijuana empató por esa vía el juego.

Con ese resultado, León sigue en la onceava posición con 11 puntos y peor diferencia de goles que Gallos Blancos. Por otro lado, Tijuana es antepenúltimo lugar de la tabla con 6 unidades y se encuentra solo por encima de Puebla y FC Juárez.

Para la Jornada 11 del Clausura 2024 de la Liga MX, Tijuana va de visita a Ciudad Universitaria para enfrentar a los Pumas, mientras que las Chivas reciben en el Akron a La Fiera.

*Con nuestra app*  
**¡todo es más fácil!**

- Compra tus boletos
- Adquiere tu asiento sana distancia
- Cambio de origen y destino
- Cambio de fecha y hora y muchas cosas más.

Obtén la app — iOS y android —

Reserva en Call Center  
33 3111 8780 33 1526 6794  
www.tepicplus.com

**MEGA**

**INTERNET**  
100 MEGAS

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

**MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?**

mega.mx

## COPA ORO FEMENIL

## ¿Cuándo juega México las semifinales de la Copa Oro Femenina y contra quién?

La Selección Mexicana Femenil ya está en la penúltima fase de este torneo donde enfrentará a su similar de Brasil.



La Selección Mexicana femenil consiguió el pase a las Semifinales de la Copa Oro Femenil al derrotar 3-2 a Paraguay en los Cuartos de Final y aunque aún falta para que este torneo termine, el Tri está consiguiendo una participación histórica porque ya le pasó por encima a Estados Unidos en la Fase de Grupos y, ahora, a las paraguayas.

El siguiente paso en esta Copa Oro Femenil son las Semifinales donde ya las espera su similar de Brasil, juego que se llevará a cabo el próximo miércoles 6 de marzo en punto de las 21:15 horas, tiempo del centro de México. Las brasileñas avanzaron en primer lugar de grupo invictas, ganando todos sus partidos, a diferencia de las mexicanas que solo registran un empate contra Argentina.

El camino de la Selección Mexicana Femenil no ha sido fácil porque, en la fase de grupos, les tocó debutar con un 0-0 en contra de las Albicelestes, luego golearon a República Dominicana con un contundente 8-0 y derrotaron a una de las favoritas, Estados Unidos, con un 2-0 en la primera fase de este certamen.

Hasta este momento, México ha hecho una participación histórica en este torneo porque no han perdido un solo partido y solo han recibido dos goles en contra, lo que las convierte en una de las favoritas para llevarse el título de esta primera edición de la Copa Oro Femenil como un torneo completamente independiente, pues sus antecesores eran certámenes asociados a la clasificación de la Copa del Mundo femenil.



### MEXICANOS POR EL MUNDO

## Raúl Jiménez, a nada de alcanzar a Chicharito en Premier League

**Ambos ofensores mexicanos ya registran más de 45 tantos en su paso por el Reino Unido.**

Raúl Jiménez, delantero nacido en México, continúa como uno de los jugadores referentes de nuestro país, en el fútbol europeo. El atacante ha cosechado cinco goles en la presente temporada de la Premier League, donde ha aparecido en 19 encuentros, de los 27 posibles y uno más donde se quedó en el banquillo.

Sin embargo, después de seis temporadas en Inglaterra, el oriundo de Tepeji del Río, Hidalgo, ya se acerca a su compatriota, Javier 'Chicharito' Hernández, en el número de anotaciones alcanzadas, a lo largo de su estadía en la, para muchos, mejor liga del mundo.

Por un lado, el 'Lobo Solitario', quien se ha desempeñado con dos playeras distintas en la competencia inglesa, suma 45 tantos en su haber, dentro de la justa. Los primeros 40 llegaron cuando militaba en el Wolverhampton, al tiempo, que los cinco restantes, fueron durante esta campaña, con la elástica del Fulham FC.

En el otro extremo, el goleador tapatío arribó al balompié británico en la temporada 2010 - 2011 para iniciar su época dorada en el Manchester United. 'CH14' consiguió 37 dianas con los Diablos Rojos, en el certamen local, y culminó su paso con los de Old Trafford, con un total de 59 pases a la red, en todas las competiciones.

Aunado a sus goles con los de Manchester, el jalisciense incrementó su marca en las filas del West Ham, donde alcanzó a 16 anotaciones en el transcurso de dos torneos y dos jornadas más. La última vez que el máximo romper redes de la Selección Mexicana horadó el marco rival en la Premier League, fue el 17 de agosto de 2019, en la visita de los Hammers, al puerto de Brighton, la cual finalizó con empate 1-1.

Finalmente, la leyenda Rojiblanca conquistó el sello en 158 partidos disputados, mientras que, para el playera 7, los tantos se presentaron en 154 enfrentamientos. El más reciente del ariete, de 1.87 metros de altura, fue el pasado 31 de diciembre, en el triunfo sobre el Arsenal, por marcador de 2-1.

*Tu casa en...*

**Puerta Paraíso**  
FRACCIONAMIENTO

**Alica**  
Pinsa  
CENTURY 21

☎ 311 214 18 02    📍 Av. del Valle 89 - 9, Cd. del Valle, Tepic